

平成 25 年 11 月 8 日「弟子、町長との座談会へ行く」

掲載日:2013 年 11 月 8 日

平成 25 年 11 月 8 日「弟子、町長との座談会へ行く」

10 月末日、ウサヒの弟子は居住地の大町地区の伊藤区長さんと
ウサヒりんごを作っていました。



ウサヒの弟子 「区長さんお上手！（お世話になっているし褒めまろう！）」

区長さん 「これぐらい朝飯前さ。ところで来週、【町長と語ろう】があるから弟子さんも是非参加して！」

ウサヒの弟子 「町長と語ろう…??」

()内はココロの声です。



以前(顔が違うぐらい前…)師匠ウサヒも参加した【町長と語るう】



今年6月1日、弟子は町長から委嘱状を手渡され、【ウサヒの弟子】に就任した。

町長と町民が気さくに意見を交換する「町長と語ろう」。

弟子も大町の一区民として参加しました。



会場、宮宿公民館にはすでにたくさん(26名)の区民が・・・

弟子 「役員さん以外すべて女性・・・もしかして大町地区には男性はほとんどいないんですか？」

区長さん 「(そんなわけなからう・・・)いつもの年は男性が多いんだけど、今年の町長と語ろうは「女性の声を町政に届けよう」という趣旨で、女性を対象に開催されているんだ。」

弟子 「こんなに大勢の女性に囲まれたら町長も楽しくお話が出来そうですね。」



町政に関するスライド(子育て支援やデマンドタクシー等の説明)が流れた後

- ・デマンドタクシーへの疑問や相談
- ・榎平の棚田に関する活動について
- ・町報誌への提案

などについて意見が出されました(挙手制)。



真剣にメモをとる町長 その場で次々回答していきます。

この場での回答が難しい案件は、後日区長さんを通して回答がされるそう。



なぜか話は「男の料理教室」にも及び、区長さんが生き生きと感想を述べる

区長さん 「この間はサンマの三枚下ろしを教わりました。コミュニケーションを取りながら料理出来るのでとても楽しいですよ！旦那さんにも是非勧めて下さい！」

弟子 「(本当に宣伝マンだなぁ(*))…弟子が宣伝するより影響力高そう…」

*区長さんは10月の「男の料理教室」に初参加以降、友人に熱心な声かけをしている。



様々な意見が飛び交った「町長と語ろう」は1時間半で終了。

区長さん 「町長は毎年こうして町民の声に耳を傾けようと55集落をめぐっているんだ。今日の大町地区は今年度の最後だったんだだよ。」

町長との意見交換は月1回の「町長と語る日」でも可能。

日頃町に対して感じていること、「こうしたら町はもっと良くなるのに」という意見

町長に届けてみませんか？

「町長と語る日」は原則として予約制になっています。

興味のある方は総務課(67 - 2111)へお問い合わせください。

今後の予定

・ゆるキャラサミット in 羽生

11月23日、24日 埼玉県羽生市水郷公園

…あれ、この日って朝日町産業まつりの日じゃ…いったいウサヒはどうするの…??

こうご期待！！